



Vor kurzem ist meine Flöte einem Hang musikalisch begegnet.
Für die Querflöte geeignete Mitspieler zu finden ist gar nicht so einfach, wie ich in der Vergangenheit immer wieder erfahren musste. Um so schöner ist es, wenn der Zufall hilft.

"Der Zufall ist immer kraftvoll.

Lass deinen Haken immer ausgeworfen;
im Teich werden dort Fische sein,
wo du sie am wenigsten erwartest."

Ovid

Mit meinem Namenskollegen Uwe entstanden bei einer ersten Session Anfang Januar 2009 einige Aufnahmen, die eigentlich eine Dokumentation des Augenblicks spiegeln, im Sinne von inner music. Wir hatten Spaß zusammen und sind dabei uns kennen zu lernen und Pläne zu schmieden. Ich bin gespannt, wo unsere musikalische Reise hingeht.

